

Cesfam Fenton cuenta con primera sala multisensorial de la comuna

» Destinado a niñas, niños y adolescentes con sospecha y diagnóstico de Tea.

Desde el segundo semestre de 2024 la Corporación Municipal de Punta Arenas ha estado trabajando para poder conseguir la primera sala multisensorial de la ciudad. El 15 de noviembre se adjudicó la licitación, siendo financiada a través de un convenio Praps con el Servicio de Salud Magallanes por un monto de \$31.815.269 y esta semana fue inaugurada por las autoridades.

La población objetiva será, en un comienzo, más de 100 niños, niñas y adolescentes bajo el Programa de Atención al Desarrollo Infantoadolescente. El objetivo es otorgar un entorno seguro, cómodo y controlado, que facilite la concentración y el desempeño de las actividades. Los estímulos, como iluminación de colores, vibraciones suaves o música relajante, se ajustan según las preferencias del usuario.

El alcalde Claudio Radonich explica que "esta sala está en el Fenton, pero es para toda la comuna y por eso que son derivados los menores de los distintos Cesfam hasta este lugar (...) Esta sala es un lujo para toda nuestra sociedad". De este modo, la sala busca poder generar estímulos y desarrollo para estos jóvenes bajo un ambiente seguro y tranquilo.

Samuel Rubio, referente del programa, explica que "esta sala estimula los sentidos, autorregula los sentidos y genera una adaptación y una forma de terapia para estos niños y adolescentes que puedan ir necesitando un acompañamiento. Es también una herramienta, podemos tener estimulación lumínica, de imágenes, de seguimiento visual, olores más adelante. Todo esto tiene que ser regulado y supervisado por los profesionales, es el fin de la terapia y para que cada niño, niña y adolescente puedan tener una buena terapia".

Actualmente los beneficiarios son niños, niñas y adolescentes de 0 a 18 años, que vivan en la comuna de Punta Arenas, que estén con sospecha y/o diagnóstico de Trastorno del Neurodesarrollo, con especial énfasis en Trastorno del Espectro Autista y requieran acceder acciones de salud y apoyos para reinserción social. Se adelantó que más adelante, esta sala también podría poder ser utilizado por adultos mayores.